



Vereinsmeisterschaften 1990

Am 1. Dezember fanden im Hochheimer Hallenbad wieder die Vereinsmeisterschaften statt, deren Ergebnisse wie im letzten Jahr von allen Beteiligten mit großer Spannung erwartet wurden. Es wurden neben den klassischen Disziplinen, den Einzelwettkämpfen und dem Pokalwettbewerb noch ein Junior-Seniorenpokal, Seniorenpokal, eine Tischtennisballstaffel und Demonstrationsstaffel in 400 m Lagen. Diese Staffel wurde zwischen Ulf Sauer, einem ehemaligen Hochheimer Schwimmer und den Junior-Senioren ausgetragen. So wurde das Programm sehr abwechslungsreich gestaltet und die Schwimmer konnten sich während den einzelnen Läufen ein wenig erholen.

Das Pokalschwimmen wird nach der DSV-Liste und nach den Jahrgängen ausgewertet. Im Pokalschwimmen belegten die männlichen Teilnehmer die Plätze 1–10: Olaf Geißler (74), welcher erfolgreich einen Pokal verteidigte, Thomas Marniok (75), Alexander Seel (77), Uwe Günzler (76), Benjamin Harr (75), Michael Schiffer (79), Christoph Mayer (80), Nestor Scholz (79), Klem Winkelmann (79), Bernhard Seel (79).

Bei den Mädchen wurden folgende Plätze belegt: Nach einem harten Kopf-an-Kopf-Rennen wurden die ersten 3 Plätze entschieden: Katha Eckert (75), Kerstin Geißler (76), Sabine Löchel (79). Plätze 4–11: Bettina Böckel (82), Sandra Münster (77), Alexandra Münster (71), Melanie Hück (79), Silke-Kirstin Schäfer (78), Sandra Winkelmann (81), Christine Schreiber (79), Angelika Wendi (80). Leider konnte die Pokalverteidigerin der letzten beiden Jahre, Anja Michajew (75) nicht an diesem Wettkampf teilnehmen, da sie eine Verletzung (Kapselriß) an der Hand hat. Jahrgangsbeste Jungen: Munck, Sven Thomas (85); Orth, Markus (85); Seidel, Victor (84); Munck, Jan Christoph (83); Klein, Philipp (82); Freimuth Niß-Oliver (82), Bobak Peter (81), Molnár, Florian (80); Mayer, Christoph (80); Schiffer, Michael (79); Molnár, Markus (78); Seel, Alexander (77).

Jahrgangsstärksten Mädchen: Kleipfel, Tanja (85); Ramuth, Stella (84); Löchel, Bettina (82); Winkelmann, Sandra (81); Wendi, Angelika (80); Löchel, Sabine (79); Hück, Melanie (79); Schäfer, Silke-Kirstin (78); Münster, Sandra (77).

Für seinen riesigen Leistungssprung wurde Alexander Seel (77) der Nachwuchspokal verliehen. Den alljährlichen Nachwuchspokal für Schwimmer unter 10 Jahren wurde Angelika Wendi (80) überreicht. Der Pokal für Kameradschaft, Fleiß und Leistung wurde Silke-Kirstin Schäfer (78) überreicht. Beim Junior-Senioren-Pokal wurden jeweils 2 Teilnehmer für ein Team gewählt. Alle Zuschauer und Beteiligten hatten sehr viel Spaß gehabt. Belegung der Plätze 1–5. Petra Wüstefeld (65) und Paul Penz (64), welcher dieses Jahr den Pokal mit nach Hause nehmen darf, Silvia Spieß (66) und Martin Lerch (66), Pia Weilbacher (69) und Thomas Benz (68), Christine Eckert (71) und Rainer Gampe (64). Ein ganz tolles Lob gilt den Eltern, die sich in der Seniorenentscheidung tapfer geschlagen haben.

Senioren Herren gesamt (1–4): Günter Lauer (36) sogleich ältester Teilnehmer, Helmut Orth (55), Peter Bachem (50), Jürgen Freimuth (54).

Senioren Damen gesamt (1–4): Cornelia Fischer (54), Petra Freimuth (58), Eva Mayer (46), Ingeborg Bachem (56). Ebenfalls nicht zu vergessen



Stolz zeigen die soeben frisch gekürten TG-Schwimm-Vereinsmeister ihre Urkunden.